DES PERSONNELS DES PARLEMENTS L'évènement démarre demain

personnels des parlements organise avec l'appui sa session béninoise sa 6ème assemblée Générale du 26 au 30 Août à Cotonou. L'objectif de cette assemblée générale est d'œuvrer pour une

harmonisation des bonnes pratiques parlementaires.

Les participants à cet atelier viendront de plusieurs d'Afrique. Cette rencontre qui va durer 6 jours va permettre aux personnels des parlements de réfléchir sur les actions à mener

pour promouvoir les activités parlementaires. Les organisateurs de cette assemblée générale s'activent pour que tout se déroule bien.

Rodolphe Houégbèlo

INAUGURATION D'INFRASTRUCTU-RES SOCIO-COMMUNAUTAIRE. L'EPP de Wégbégo et le marché de Sèmècarrefour bientôt opérationnels

La non installation du conseil communal de sèmè-podji La non installation du conseil communal de seme-podji n'a pas empêché l'acienne équipe de poser des actes impor-tants pour le développement de ladite localité.En faisant d'une pierre deux coups, le maire Mathias Gbèdan accompa-gné de ses collègues notamment Albert Atali, Joseph Hodonou, Thomas Gbèdo a procédé à l'inauguration, la se-maine écoulée d'un module de trois classes à l'epp de Wéstica et la mise en service du marché de sème-carre-Wégbégo et la mise en service du marché de sèmè-carre-

L'école en tant qu'institution chargée de préserver, de promouvoir et de perpétuer les valeurs nationales et universelles, joue un rôle capital dans cette quête du bien-être individuel et collectif. Pour les enfants de Wégbégo l'arrondissement Tohouè, commune de sèmè-podji, c'est un jour nouveau qui se lève parce que construire une école, c'est fermer les portes des milliers de prisons. Avec l'appui financier de la société Pétro star, la population de Wégbégo a bénéficié d'un module de trois salles de classes plus un bureau et un magasin. Cette résultante des actions menées par l'organe exécutif de la mairie de sèmè-podji a coûté la somme de 15 millions de nos francs. Prenant tour à tour la parole, les riverains de Wégbégo ont reconnu cette noble et élogieuse action réalisée sous le règne de la première expérience de la décentralisation avant de signaler le dynamisme de leur chef d'arrondissement (C A) Aubert D. Hodonou au sein du conseil communal Pour sa part, le maire Gbèdan a profité de cet événement qui a non seulement connu la présence des nouveaux conseillers de la FCBE, Alfred Toyétonmè, Cosme Agbodjèté mais aussi des partenaires au développement pour lancer un vibrant appel aux autorités en charge de l'enseignement de bien vouloir doter cette école d'enseignants qualifiés pour paracheuver l'oeuvre.Cet acte social qui mérite bravoure et félicitation vient mettre fin aux maints accidents causés par les traversées de la route de ces écoliers qui se rendaient du côté de Adièmè où se trouve un centre d'éducation scolaire

Le deuxième acte posé ce Mardi communal de sèmè-podji est la mise

SÉMINAIRE DE FORMATION SYNDICALE

les

du

les

en service du marché de sèmè carrefour.Là,la liesse était populaire. Tout le monde en parle. Des bénéficiaires aux usagers en passant par la classe du troisième âge, l'inauguration dudit marché composé de 16 hangars,02 modules de 05 boutiques chacun soit 10 boutiques au total et un bloc de latrines à 04 cabines vient ouvrir les portes du flux commercial qu'il va draîner.D'un coût gblobal de 47.907.214 f cfa dont 42.354.119 pour le Projet National d'appui au Développement Conduit par les Communautés(PNDCC) et 5.553.096 pour la mairie, ce joyau à le représentant de PNDCC, Gérard Gnonsé est d'une importante capitale.Le maire Mathias Gbèdan prenant la parole a d'abord remercié les acteurs du PNDCC avant de prendre au nom des membres du conseil communal, de la population et en son propre nom l'engagement que les infrastructures seront utilisées en bon escient Présents sur les lieux, Albert Atali; Joseph Hodonou respectivement premier adjoint au maire et C A de podji tous conseillers élus de l'arrondissement de podji ont saisi l'occasion pour adresser aux populations les maîtres-mots:union solidarité. Aussi, ils n'ont pas manqué d'exhorter surtout la masse féminine à une prise de conscience de l'usage qui doit être fait de cette infrastructure marchande.

Signalons qu'ont pris aussi part à cette cérémonie d'inauguration le député Timothé Gbèdiga et les représentants des associations de développement.

Brice TANDJI.

CHERTÉ DE LA VIE AU BÉNIN

La Ldcb vole au secours des consommateurs (A travers quelques conseils pratiques)

La ligue pour la défense du consommateur du Bénin a donné le jeudi 21 août 2008 une conférence de presse à la maison des médias pour donner des conseils pratiques aux consommateurs afin de les aider à faire face à la cherté de la vie. Aussi la ligue a fait des recommandations au gouvernement et aux opérateurs économiques

La conférence a été animée par Etienne Badou, assistant du Président de la lique pour la défense du consommateur au Bénin.

L'objectif de la conférence est d'amener les consommateurs à procéder à des reformes de leur mode de consommation, de leurs comportements en

tant que citoyens actifs participant au développement de leur pays. Au nombre des conseils, la ldcb invite les consommateurs à consommer rien que les produits du bénin. IL invite les consommateurs à valoriser les terres en friches afin de s'auto suffire. La ldcb invite le gouvernement à accélérer l'aménagement des bafonds et la mécanisation de l'agriculture. Il invite l'Etat à appuyer financièrement techniquement leur producteurs, afin d'accroître leur rendement. Dans le domaine des transports, invite lal dcb consommateurs à adopter le système de co-voiturage et d'éviter les déplacements inutiles Aussi

utiliser le transport en commun. Dans le domaine de l'utilisation de l'énergie électrique, la Ldcb invite les consommateurs à utiliser à économie d'énergie. Bref la lique pour la défense des consommateurs suggère consommateurs béninois d'autres conseils leur permettant de mieux faire face à la cherté de la vie.

Cette organisation de défense des consommateurs du Bénin compte sur representants au niveau des départements pour mieux vulgariser ses propositions de conseils.

Rodolphe Houégbèlo

consommateurs sont invités à CONFÉRENCE SUR L'APPROCHE PROGRAMMATIQUE DU FONDS POUR L'ENVIRONNEMENT MONDIAL Les experts valident les projets à soumettre au financement

(Avec comme priorité les domaines de la diversité biologique et les changements climatiques)

La salle de conférence de Marina Hôtel a abrité le dimanche 24 août 2008 la session des experts de la conférence sur l'approche programmatique du Fonds pour l'environnement Mondial (FEM) dans les domaines focaux de la diversité biologique et des changements climatiques. C'est le directeur de cabinet du ministre de l'environnement et de la protection de la Nature qui a procédé à l'ouverture de cet atelier en présence du représentant du PDG du FEM, Monsieur Sékou Selon le directeur de cabinet du ministre de l'environnement et de la Protection de la Nature, la session des experts sur l'approche programmatique du Fonds Pour l'Environnement Mondial revêt une importance capitale, parce qu'il devra permettre valider de collectivement les projets prioritaires à soumettre au financement du FEM des circonscriptions Ouest africaines Le directeur de cabinet du ministère de l'environnement et de la protection de la Nature à fait remarquer que la plupart des pays des circonscriptions ouest africaines sont confrontés à la dégradation accélérée des ressources naturelles et sont exposés aux effets pervers des changements climatiques. Cette situation dans laquelle se trouvent les Etats interpelle les experts parce que ces préoccupations sont au cœur des développements des pays L'objectif de la rencontre est d'une part de faire le bilan des projets soumis au FEM les pays et d'autre part de s'accorder sur le contenu du document cadre programme à soumettre au Conseil du FEM. L'objectif final est de trouver des financements afin de relever le double défi de protection de l'environnement et le développement de toute la région ouest africaine. Signalons pour finir que la réunion de Cotonou est une opportunité qu'offre le FEM aux différents pays pour accéder le plus rapidement aux resources disponibles avant la

cinquième reconstitution du FEM Rodolphe Houégbèlo

La CGTB arme les nouveaux responsables sur les notions de base du syndicalisme et les techniques de négociation La confédération syndicale des travailleurs du Bénin (CGTB) a initié un séminaire de formation syndicale à l'intention des nouveaux responsables des syndicats qui sont affiliés à la CGTB. L'objectif de cette formation est d'armer ces nouveaux responsables SUL base notions de syndicalisme et techniques de négociations collectives. La cérémonie d'ouverture qui a eu pour cadre la bourse du travail, a été présidée par le secrétaire général adjoint de la CGTB ; Michel KISSI. Depuis quelques années, la

CGTB élabore un programme national de développement syndical triennal pour assurer la suivie de l'organisation. Le plan annuel de 2008 est axé sur les notions de base du syndicalisme et les techniques de négociations collectives. Depuis janvier 2008 donc, une série de formations a été initiées aussi bien à l'intention syndiqués que des responsables des fédérations syndicales affiliées à la CGTB. Au nombre de ces fédérations, on peut citer les fédérations du secteur voies et bâtiments.

A travers ce séminaire, la CGTB entend renforcer les capacités des participants sur les techniques de négociations collectives dans le cadre du dialogue social et les de base notions syndicalisme.

Selon le SGA/CGTB, ces deux notions sont indispensables pour une réussite de la lutte syndicale et pour assurer une syndicalisme de développement. Car, a-t-il ajouté, la lutte étant permanente, il est impérieux d'armer sans cesse syndiqués

Michel KISSI a également exhorté les participants a ce séminaire de formation à prêter une attention particulière aux différentes communications qui leur seront présentées tout au long de ces assises

David-Pierro ADJE